



# Bajó robo de autos 11.3%

**POR WENDY ROA**  
wendy.roa@gimmcom.mx

El procurador general de Justicia de la Ciudad de México, Edmundo Garrido, dio a conocer que, de enero a mayo de este año, el robo a vehículo disminuyó 11.3% en comparación con el mismo periodo de 2017.

Durante la inauguración del Segundo Módulo de Identificación Vehicular Cabeza de Juárez, como parte del Programa Compra Segura, Garrido Osorio indicó que durante la

actual administración este delito decreció 46.6%, al pasar de 50.6 robos diarios a 27 actualmente.

Señaló que, con el trabajo de la Fiscalía Central de Investigación de Robo de Vehículos y Transporte, en el periodo de referencia se recuperaron 24.2 por ciento de automotores robados y de enero a mayo del presente año creció a 26.7 por ciento.

En este sexenio dos mil 973 personas dedicadas al robo de autos fueron vinculadas a proceso, de las cuales 191 casos fueron este año.



Foto: Especial

El jefe de Gobierno, José Ramón Amieva, en el módulo de identificación.

